

## La opinión de la población sobre el SITRAMSS es positiva

La Unidad Ejecutora del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador realizó en los primeros días de mayo de este año una encuesta para conocer la opinión de la población salvadoreña acerca del proyecto SITRAMSS.

La encuesta revela que la población tiene entre sus expectativas que con la implantación del nuevo sistema de transporte SITRAMSS se disminuirán los congestionamientos, que se tendrá un precio justo y accesible en la tarifa y se reducirá el ruido y la contaminación ambiental.

Para la población que habita y circula en la zona de influencia del Proyecto SITRAMSS espera beneficios importantes como la seguridad, precio justo, buen trato y reducción del tiempo de viaje, entre los más importantes, según la encuesta que se realizó del 2 al 4 de mayo de 2014 y entrevistó a 172 mujeres y 188 hombres, entre empleados que se dirigían a sus trabajos, estudiantes y amas de casa, en diferentes puntos de concentración poblacional.

Una de las bondades que señala la población entrevistada es la accesibilidad para las personas con discapacidad que tendrá el nuevo sistema de transporte, pues el 83% de la población cree que se beneficiará a estos sectores poblacionales y aprueban que estas personas, estudiantes y personas de la tercera edad paguen medio pasaje.

Una de las inquietudes que plantea la mayoría de los entrevistados es la forma de pago con tarjeta electrónica por la falta de información que existe sobre el tema, lo que permitirá a los administradores del nuevo sistema articular campañas informativas sobre el uso de la tarjeta prepago.



La mayoría de los entrevistados opinaron positivamente sobre el SITRAMSS, según encuesta realizada por la Unidad Ejecutora del SITRAMSS.

Aunque el tema de la tarifa es un aspecto que no se conoce hasta la fecha, pues está en estudio por las autoridades gubernamentales, es importante mencionar que la mayoría de la población entrevistada está de acuerdo en pagar una tarifa de acuerdo con la calidad del servicio que reciba, porque creen que el nuevo sistema de transporte les dará seguridad y se ahorrarán tiempo en el viaje.

A pesar de la emisión de una buena cantidad de mensajes negativos por parte de los generadores de opinión sobre el SITRAMSS, a través de los medios de comunicación, la población tiene una opinión positiva que no han podido romper y las personas cada día más defienden este proyecto que les traerá muchos beneficios.

## Cuenca oriente del AMSS aportará cerca de 430 mil usuarios al SITRAMSS

La cuenca oriente del Área Metropolitana de San Salvador (AMSS) la conforman los municipios de San Martín, Ilopango y Soyapango y a diario se movilizan hacia el poniente del AMSS cerca de 430 mil usuarios del transporte público, que actualmente se transportan en 1,422 unidades, ya sea autobuses o microbuses.

Con el nuevo sistema de transporte público se contará con 190 unidades (60 autobuses articuladas con capacidad para 160 personas y 130 autobuses padrones con capacidad para 105 personas) con esa capacidad de infraestructura y de equipos se

podrá dar cobertura a esa cantidad de usuarios del transporte público que son una demanda importante que tiene la cuenca oriente del AMSS.

Con una frecuencia de dos minutos por viaje del autobús articulado y los autobuses padrones recorriendo rutas pretrunciales podrá ser efectiva la operación del nuevo sistema; a esto se suma el sistema de cobro con la tarjeta electrónica prepago, lo que facilitará que las tarifas sean integradas y con seguridad para el usuario y el empresario operador.

# Tramo II del SITRAMSS con 70.97% de avance



Construcción de la estación de buses del Reloj de Flores con un avance de 49.79%.



Construcción de la estación de buses del Parque Infantil con un avance de 35.01%

El Tramo II del carril segregado del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador tiene un avance del 70.97%, hasta el 13 de junio de 2014, según el Gerente del SITRAMSS Lic. Ricardo Olmos.

La pista de concreto hidráulico está finalizada y la instalación de los separadores se ha concluido a lo largo de la pista; los trabajos de construcción se han concentrado en la finalización de pozos de aguas lluvias y negras bajo el carril privado en el Parque Infantil, se inició la acera de concreto frente al Parque y se continúa con la construcción del muro perimetral.

En cuanto a la construcción de las cuatro estaciones de autobuses, los avances se encuentran de la siguiente manera: Estación Médico Quirúrgico con 74.57%, Estación Reloj de Flores con 49.79%, Estación Parque Centenario con 45.49% y estación Parque Infantil con el 35.01% de avance.

Se sigue a la espera de los permisos de la Alcaldía de San Salvador para intervenir el Parque Centenario y así construir el carril particular en el costado Sur del parque.

Muy pronto la población del AMSS experimentará los beneficios que le traerá el nuevo sistema de transporte, ya que el proyecto general del SITRAMSS tiene un 80.26% de avance constructivo, esto está representado por la Terminal de Integración que lleva un 50.10%, el Tramo I con el 100%, el Paso Superior Arturo castellanos con el 100% y el Tramo II con el 70.97% de avance.



Construcción de la estación de buses del Parque Centenario con un avance de 45.49%.



Construcción de la estación de buses del Hospital Médico Quirúrgico con avance del 74.57%.

 SITRAMSS  @SITRAMSSoficial  
 sitramss@mop.gob.sv  
 www.vmt.mop.gob.sv